

25 Jahre Jugendfeuerwehr

von Bernhard Heimann.

Am letzten April-Sonntag feierte die Jugendfeuerwehr unserer Stadt ihr 25 jähriges Bestehen. Zahlreiche Ehrengäste hatten sich zu dieser Feier in der Florianhütte in Wulfenau eingefunden. Vertreter mehrerer Nachbarvereine nahmen ebenfalls am Festakt teil und würdigten die Verdienste der Dinklager Jugendfeuerwehr.

Am 25. März 1972 wurden auf der Gründungsversammlung gleich 26 Jugendliche in die Feuerwehr aufgenommen. Erster Feuerwehrwart war Johannes Honkomp. Unter seiner Leitung erfolgte die Ausbildung der Jungen. Honkomp beaufsichtigte auch den Übungsdienst.

Seit der Gründung ist die feuerwehrtechnische Ausbildung erstes Gebot. Die Freizeitgestaltung hat darüber hinaus einen hohen Stellenwert. Sie findet ihren Niederschlag in bisher 23 veranstalteten Pfingst-Zeltlagern bei der Florianhütte. In den vergangenen 25 Jahren haben mehr als 100 Jugendliche die Jugendfeuerwehr Dinklage durchlaufen: z.Z. sind 43 Jugendliche in der Ausbildung. Jugendfeuerwehrwart ist im Jubiläumsjahr Johannes Blömer.

Der Heimatverein gratuliert der Wehr sehr herzlich zum 25. Jubiläum und bedankt sich auf diesem Weg einmal für das uneigennützige Engagement der Männer. Hab und Gut unserer Mitbürger vor Schaden zu bewahren, ist das ureigenste Motiv für ihre Existenz. Wir können uns glücklich schätzen, daß unser Ort stets einsatzfreudige Jugendliche und Männer in der Feuerwehr zu Verfügung gehabt hat.



Jugendfeuerwehr im Frühjahr 1997: rechts die Ausbilder: Matthias Trumme und Johannes Blömer links: Dennis Germann, Guido Stachnik